
Der Tagesordnungspunkt wurde zusammen mit Tagesordnungspunkt 25 behandelt. 
 
Zusatzfrage von AV Hanft betr. Planentwurf, Ausbauplanung L 182 
Kann die Verwaltung sagen, ob es Veränderungen der Fahrbahnbreite gegeben hat oder kann 
überhaupt etwas zur Fahrbahnbreite gesagt werden? 
Antwort: 
Ausführungsplanungen hat die Stadt noch keine gesehen. Grundsätzlich geht es darum, die 
Rabatten zu verbreiten. Dadurch wird die Fahrbahn verbreitert. Kein Vollausbau mit 
Mehrzweckspur, sondern Verbreiterung der Fahrbahn, um die Verkehre aufzunehmen  


